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Богданович ставит на развитие
Округ стремится стать «Детской столицей Урала»

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Городской округ Богданович 
активно наращивает 
темпы по развитию 
территорий. В этом году 
муниципалитет начинает 
работу над проектами сразу 
из нескольких разных сфер: 
строительство Дома культуры 
в селе Каменноозёрском, 
пожарного депо в селе 
Бараба и спорткомплекса 
«Родина» в северном 
микрорайоне города. 
Реализация всех проектов 
стала возможной благодаря 
поддержке губернатора 
Свердловской области Евгения 
КУЙВАШЕВА и председателя 
Заксобрания региона 
Людмилы БАБУШКИНОЙ. 
Местные власти отмечают, 
что это поможет городу 
добиться статуса Детской 
столицы Урала. 

На предполагаемых площад
ках строительства уже побыва
ли представители министер
ства строительства и развития 
инфраструктуры Свердловской 
области, а также регионального 
управления капитального стро
ительства. Расскажем подробнее 
о каждом из проектов.

Дом культуры

В декабре 2022 года во вре
мя прямой линии с губернато
ром Евгением Куйвашевым не
равнодушные жители Каменно
озёрского подняли вопрос о 
строительстве ДК или же о ре
монте имеющегося здания, ко
торое находилось в аварийном 
состоянии и уже не использова
лось для проведения сельских 
мероприятий. Губернатор по
яснил, что существующий Дом 
культуры необходимо снести, а 

муниципалитету будут выделе
ны средства на строительство 
нового. 

– Здание было достаточно 
старым, его уже нельзя было 
эксплуатировать, могло в лю
бой момент обрушиться. В про
шлом году мы снесли Дом куль
туры, зачистили площадку, что
бы здесь была возможность воз
вести новое здание, – рассказал 
«ОГ» глава городского округа 
Богданович Олег Нейфельд. 

На его строительство из об
ластного бюджета выделено 
порядка 141 миллиона рублей. 
Уже разработан предпроект в 
каркасном исполнении. Пло
щадь здания составит около 500 
квадратных метров. В нем долж
ны появиться библиотека и зал 
примерно на 50100 человек, 
здесь смогут заниматься около 
1015 коллективов разных воз

растов. Контракт будет рассчи
тан на два года, однако админи
страция планирует завершить 
работы по проекту уже в этом 
году.

Пожарное депо

Вопрос о появлении на тер
ритории села Бараба пожарно
го депо обсуждался около пя
ти лет. Здание, рассчитанное на 
две специализированные ма
шины, должно появиться здесь 
в этом году, на эти цели выделе
но около 50 млн рублей. Уже в 
апреле будет объявлен аукцион 
на приобретение готового мо
дуля. Пожарное депо будет ра
ботать не только на это село, но 
и на прилегающие территории, 
такие как уже упомянутое село 
Каменно озёрское, а также село 
Кулики и деревню Орлову. 

– Несколько населенных 
пунктов отрезаны от ближай
шего пожарного депо Транс
сибирской магистралью, это за
трудняет проезд в том числе по
жарных машин. Поэтому здесь 
особенно необходим такой объ
ект. Площадка для строитель
ства уже подготовлена, – отме
тил Олег Нейфельд.

Спортивный комплекс 
«Родина»

Спорткомплекс разместит
ся в северной части Богданови
ча. Единственный имеющийся  
здесь спортивный объект «Ко
лорит» нуждается в реконструк
ции. 

– Это непрофильный объект, 
ранее в этом здании располагал
ся Дом культуры. Когда здесь ре
шили организовать спортивный 

комплекс, его начали достраи
вать, и сейчас он уже находится 
практически в непригодном со
стоянии. Изначально здесь соби
рались провести капитальный 
ремонт, но тогда прервется ра
бота имеющихся спортивных и 
прочих организаций. Было ре
шено построить новый спортив
ный объект, уже после его откры
тия будет решаться судьба спорт
комплекса «Колорит», – поделил
ся с «ОГ» глава городского округа 
Богданович Олег Нейфельд.

Уже заключен контракт 
«под ключ» (сразу на проекти
рование и строительство). Под
рядчиком выступает компания 
«Атомстройкомплекс», застрой
щики уже вышли на площадку. 
В настоящее время идут проект
ные изыскания. Здесь за два го
да возведут здание переменной 
этажности от двух до трех эта
жей. Его площадь составит свы
ше четырех тысяч квадратных 
метров. В новом здании должны 
разместиться профессиональ
ный зал для минифутбола (дет
ская команда Богдановича явля
ется чемпионом Кубка ФФСО), 
помещения для тренировок ко
манд по настольному тенни
су, боксу, и не только. Здесь так
же планируется проводить со
ревнования различного уровня. 
Стоимость объекта составит бо
лее 400 миллионов рублей. 

– Мы бы хотели, чтобы жите
ли области обратили внимание 
на такие города как Богданович. 
Потому что у нас создаются все 
необходимые условия для ком
фортной жизни и воспитания 
детей. Все важные социальные 
объекты находятся в шаговой 
доступности. В целом сейчас мы 
делаем все, чтобы добиться зва
ния «Богданович – детская сто
лица Урала», – заключил Олег 
Нейфельд. 

О начале строительства спорткомплекса «Родина» в 2024 году в Богдановиче было объявлено еще в прошлом году

TE
LE

G
RA

M
-К

АН
АЛ

 Л
. Б

АБ
УШ

К
И

Н
О

Й
 «

ТЕ
Л

ЕГ
РА

М
М

Ы
 Л

Ю
Д

М
И

Л
Ы

 Б
АБ

УШ
К

И
Н

О
Й

»

Поддержка семейного бизнеса 
Выпускница «Школы фермера» пойдет по стопам родителей

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Лучший выпускник проекта 
«Школа фермера» 2023 года 
получил финансовую 
поддержку на развитие 
своего дела. Обладателем 
гранта стала начинающий 
фермер Алёна РАГОЗИНА 
из села Клевакинского 
Каменского района. Она 
успешно прошла обучение 
в четвертом потоке проекта 
и защитила бизнес-
план на тему «Развитие 
молочно-товарной фермы 
в Свердловской области».

Сертификат на грант 
успешной выпускнице «Школы 
фермера» вручили региональ
ный министр агропромышлен
ного комплекса и потребитель
ского рынка Анна Кузнецова, 
проректор УрГАУ Надежда Юр-

ченко и директор Россельхоз
банка в Свердловской области 
Татьяна Шилова.

– Министерство агро
промышленного комплекса 
Свердловской области уделя
ет большое внимание разви
тию и поддержке малых форм 
хозяйствования. Все виды под
держки, в том числе и образо
вательная, которую сельхоз
производителям оказыва
ют в рамках «Школы ферме
ра», помогают им развивать
ся, открывать новые направле
ния деятельности. Своеобраз
ным трамплином для ферме
ров являются гранты на разви
тие Семейной фермы и Агро
стартап. Это очень важно, по
скольку труд фермеров регио
на вносит вклад в укрепление 
продовольственной безопас
ности страны, – отметила Анна 
Кузнецова.

Родители Алёны Рагозиной 
с 1996 года занимаются разве
дением крупного рогатого ско
та и производством молочной 
продукции. С 2018 года расши
рили хозяйство и стали выра
щивать картофель и зерновые 
культуры. Посевные площади 
их хозяйства сегодня составля
ют порядка 100 гектаров.

– Для меня сельское хозяй
ство – это не просто слова. С 
детства я вижу, как развива
ют свою ферму мои родители. 
Моя мама – профессиональ
ный зоо техник и имеет опыт 
работы по специальности бо
лее 20 лет. Сейчас основным 
видом деятельности у нас явля
ются производство и реализа
ция сырого молока. В планах – 
развиваться дальше и перера
батывать молоко самим, выпу
скать сметану, сыр, творог, ря
женку. Учеба в Школе фермера 

позволила мне получить очень 
много полезных знаний, кон
тактов, которые я буду активно 
применять на практике, – поде
лилась Алёна Рагозина.

Организаторы проекта от
мечают, что с каждым годом ко
личество желающих получить 
знания в Школе фермера уве
личивается. В 2023 году их бы
ло гораздо больше, чем коли
чество мест, предусмотренных 
проектом.

– Для слушателей проекта 
открываются новые горизонты. 
За время обучения они получа
ют необходимые знания, изу
чают успешный опыт других 
фермеров. Наш преподаватель
ский состав помогает слушате
лям, и даже после завершения 
обучения они остаются на связи 
с преподавателями в случае во
просов, – сказала Надежда Юр
ченко.

Проект «Школа фермера» 
проходит в Свердловской об
ласти уже четыре года. В пер
вом потоке было только 20 слу
шателей, а в прошлом году эта 
цифра возросла до 35 человек.

– За время обучения участ
ники четвертого потока позна
комились с цифровыми техно
логиями, используемыми в аг
ропромышленном комплек
се, прослушали лекции по эко
номике, бухгалтерскому учету, 
праву, менеджменту, маркетин
гу, сбыту продукции. Кроме то
го, очень много времени было 
посвящено практическим заня
тиям на сельскохозяйственных 
площадках области. Мы жела
ем успеха всем выпускникам 
Школы фермера и всегда рады 
оказать им поддержку, – отме
тила Татьяна Шилова.
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